
Телефон гласности —

2 - 35-74
( работает по понедельникам с 16 до 17 часов )

газовую плиту, признанную
непригодной к эксплуатации,

рассказала Н. М. Григорьева
из Гостиц. Дом, в котором

она живет, — на балансе в

ПМК-15. Здесь документы на

группы, где эти дети получат

общеукрепляющее лечение.
Для детей школьного возраста,
состоящих на диспансерном
учете, пока нет возможности,

к сожалению, создать подоб-

... Именно столько разно-
образной информации и вопро-

сов на этот раз принес «теле-
фон гласности».

Поблагодарил редакцию

за помощь Ф. С. Филип-
пов. Именно звонок по «теле-
фону гласности» помог жиль-

цам нескольких домов нала-

дить качество телевизионного
показа. Ветеран труда 3. И.
Волкова попросила передать

благодарность коллективу и
руководству СПАИ за внима-
ние к тем, кто ушел на заслу-

женный отдых.

Ну, а теперь о прозе жизни.
Ведущее место, как всегда,

принадлежит вопросам благо-
устройства и быта. Из Лучек
позвонила тов. Борисова, по-

жаловалась, что слабо греют

батареи, в квартире очень хо-
лодно. Начальник ЖЭУ № 3
И. И. Андреева пообещала
разобраться, хотя, как она

сказала, жалоб по этому адре-

су не поступало. Кстати, вы-

ступая на недавней встрече с
ветеранами, председатель гор-
исполкома Я. Я. Богданов за-
верил, что Лучки обеспечены
нынче теплом на любой холод.

Однако запасы запасами, но
ведь и все коммуникации
должны быть в порядке. Очень
беспокоит М. И. Васильева и
других жителей микрорайона
состояние наземной тепловой
трассы по улицам Ломоносова,
1 Мая. Изоляция на трубах

ВАГОН И МАЛЕНЬКАЯ
пришла в полную негодность,

чистое небо они греют исправ-

но, а вот до квартир тепло не

доходит. М. И. Васильев сооб-
щил, что собирают подписи

уже уод письмом в облиспол-
ком. Первый заместитель

председателя горисполкома
Г. А. Тишкин сообщил, что за-

дание привести в порядок изо-
ляцию на теплотрассе дано
предприятию «Тепловые сети»
(директор В. Е. Степанов) и

должно быть выполнено.

А вот следующий звонок —

тов. Федоровой, тоже из Лу-
чек, обнаружил весьма запу-

танную историю. На улице
Маяковского обновляется ас-

фальт на проезжей части, а

вот тротуар не ремонтируется.
Особенно грязно — на авто-
бусной остановке «Площадь
Ленина». Все дело в том,
объяснил начальник объедине-
ния «Сланцыжилкомхоз» А. П.
Виноградов, что проезжая
часть улицы принадлежит
объединению, а тротуар с
остановкой еще не передан.
Но даже когда это случится
— асфальтировать это место
сразу не смогут. А кто же ны-
нешний хозяин этой террито-
рии? Узнать этого не удалось.

О своей попытке заменить

замену плиты были приняты

без каких-либо оговорок. Но
когда Н. М. Григорьева сама

сумела купить плиту, опла-

тить полную стоимость ей в

ПМК-15 отказались. Глав-
ный бухгалтер треста
«Сланцымежрайгаз» Т. А.
Ефимова, к которой я обрати-
лась за консультацией, поясни-

ла что по общим правилам
так и полагается. Но если
Н. М. Григорьева располагает
документами, доказывающими ,

что плита вышла из строя не
по ее вине, то оплата новой
должна быть произведена пол-

ностью.

В городе плохо решается
вопрос помощи часто и дли-
тельно болеющим детям. Об
этом рассказала М. В. Камин-
ская из Сланцев. Главный
врач детской поликлиники
Г. Д. Липатникова сообщила,
что на специальный учет ста-
вятся дети от полутора до
трех лет, часто и длительно
болеющие. Эти дети на
особом контроле у участковых
врачей, родителей обучают ме-
тодике закаливания, точечного
массажа, использованию лекар-

ственных трав. В детских са-
дах № 5, № 22, в яслях № 6
будут созданы санаторные

ные условия в наших школах.
В профилактории Л ПО «Ле-
нинградсланец» бывают заез-

ды «Мать и дитя», но далеко

не всегда путевки достаются

семьям, где дети действитель-
но нуждаются в лечении.

«Шахткомы регулярно тре-
буют от нас списки ослаблен-
ных детей, — говорит Г. Д.
Липатникова, — но обычно
30 — 40 процентов путевок до-

стаются практически здоровым

детям».

Наверное, надо шахтерам

быть повнимательнее и к де-
тям, и к инвалидам. Инвалид
II группы С. Е. Порфирьев
проживает в доме № 68 по
улице 1 Мая. Дом требует
серьезного ремонта, а в домо-

управлении ЛПО «Ленинград-
сланец» на просьбу С. Е. Пор-
фирьева не откликнулись.

Один из жителей города (он
не назвался) обратил внимание
на необычный порядок прода-
жи часов, наборов косметики,

которыми торгует сейчас ко-
миссионный магазин. Директор
магазина Г. А. Богданова
объяснила, что в связи с по-
ступлением от одного сдатчика
большой партии одноименного

товара (те же часы и наборы)

квитанция и комИтентиая кар-

точка оформляются в целом

на партию. Поэтому и деньги

за покупку принимает тут про-

давец. Когда партия будет
продана целиком, через кассу

выбивается чек. Если же

оформлять отдельно докумен-
ты на каждые часы, сказала

Г. А. Богданова, это займет
очень много времени, а ведь

сдают вещи в магазин еже-

дневно 50—60 человек.

И в заключение на вопросы

по работе райпо отвечает пред-

седатель правления В. М. Мат-
веев. Тов. Тимофеев из Де-
мешкино интересовался, поче-

му молоко в местный магазин
поступает только раз в неде-

лю. «Не только молоко, —

отвечает В. М. Матвеев. В
райпо пока всего одна маши-

на. которая по графику раз в

неделю завозит товар во все

сельские магазины». 3. И.
Волкова сетует по поводу то-
го, что в заготконтору райпо
трудно сдать поросенка, за-
пись ведется уже на январь—

февраль. Оказывается, все де-

ло в том, что Парголовский
промкомбинат, куда вывозит
свинину на переработку райпо,
не в силах принять большего
количества. Вопрос об откры-

тии в Сланцах магазина, тор-
гующего комиссионным мясом
и субпродуктами, не решен.

В этот день по «телефону
гласности» поступило и не-
сколько других вопросов, но
они, как выяснилось, уже ре-
шены или решаются, и люди
об этом извещены.

С. ШИШКИНА.

р; выполнили план года
До конца года осталось еще больше месяца, а коллектив

Сланцевского консервного завода уже справился с основными

планово-экономическими показателями. Так, например-, на 15
ноября завод с начала года произвел 3550 тысяч условных

банок плодоовощной консервной продукции — годовой план.

Выполнены также годовые обязательства но выпуску товаров

народного потребления в розничных ценах — этот показатель

составил свыше 1650 тысяч рублей. Сейчас цифра реализации

продукции перевалила уже за 1 .млн. 700 тысяч рублей.

Но главный показатель, конечно же, не деньги, а количест-

во, качество и разнообразие ассортимента.

Справиться с годовыми плановыми заданиями коллективу

завода помогли четкая и слаженная организация труда, взаи-

модействие между всеми производственными подразделениями,

постоянное повышение производительности труда, культуры и

уровня технологического процесса, и, конечно же, добросовест-
ная работа бригад и инженерных служб завода. К своему про-

фессиональному празднику— Дню работников сельского хозяй-
ства и перерабатывающей промышленности. — администрация и

профсоюзный комитет предприятия наградили денежными

премиями около 50 рабочих и инженеров. На городскую Доску
почета решено было занести портрет техника-лаборанта В. А.
Михайловой, пять человек представлены на заводской Доске

почета - рабочая консервного цеха А. П. Елисеева, уборщи-
ца Е. Н. Иванова, варщица С. Г. Волкова, рабочая безалкоголь-
ного цеха Д. Н. Рязанова, инженер но нормированию 3 А
Федорова.

А. ЗИНОВЬЕВ.
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Десять лет назад, 26 нояб-
ря 1979 года, введена в эксплу-
атацию установка по производ-
ству нефтеполимерных смол
(НПС) на сланцеперерабаты-
вающем заводе «Сланцы».
Еще задолго до этого дня на
установке очистки газов про-
изводились опытные работы по
получению данных смол. Их
вырабатывалось до 1500 тонн
в год. Учитывая растущий
спрос промышленности на дан-
ный вид продукции, главным
управлением сланцеперераба-
тывающей промышленности

Миннефтехимпрома СССР бы-
ло утверждено задание но про-

ектированию специальной уста-

новки. Строительству и пуску

предшествовала огромная ра-

бота. Ход ее непосредственно
контролировался Главзанстро-
ем. В цехе дефеноляцпи вод и

переработки сланцевых смол

была создана инициативная
группа по комплектации обо-
рудования.

Под руководством бывшего
тогда начальника цеха В. И.
Финогенова набирались первые

«новобранцы» для работы на
установке. Мы помним и хоро-

шо знаем многих из них. В их

числе: Г. А. Иванова, В. Г1.
Петрова. В. П. Вислова, Г. 11.
Налимова, Г. И. Бегеба, И. В.
Лисов. Н. А. Бураков, С. А.
Матвеев, Ф. П. Шарафутдинов,
П. И. Соловьева, В. Н. Моро-
зов, В. И. Перевертун. Многие
из перечисленных выше рабо-
чих проходили обучение и при-
обретали навыки но выполне-
нию технологических опера-

ций, в отделении дубителя цеха
дефеноляцип вод и переработ-
ки сланцевых смол. Замести-
тель начальника этого цеха

Э. И. Павловская руководила
этой работой и готовила по-
путно всю необходимую доку-

ментацию. без которой невоз-
можна эксплуатация нового
оборудования: рабочие инст-
рукции, технологический рег-

ламент для пуска и т. д. Одно-

временно проводились и прак-

тические, и теоретические за-

нятия, создавалась ремонтная

группа, которую возглавили

мастера В. А. Тарасов, Ю. А.
Попов и А. Н. Гусев.

Необходимо было подгото-

виться качественно обслужи-
вать электрооборудование. В
этом хорошо зарекомендовали
себя с самого начала А. И.
Васильев, IO. А. Васильев,
Н. П. Евстафьев, С. Н. Яков-
лев, А. И. Сабильников и

многие другие. Под свою orie-

kv все ремонтные бригады
взял тогда механик, а ныне

начальник установки НПС
В. В. Ермаков.

И вот все готово: закончено

строительство, установлено

оборудование, произведены на-

ладочные работы, все заняли

свои рабочие места — пуск!
Этого момента ждали на заводе

все и особенно те, кто внес

свой вклад в освоение новой
техники. Героями первых ки-

лограммов смолы стали рабо-
чие смены С. Й. Третьякова.
С этого дня началось освоение

мощностей, но не все шло

гладко. В первый .месяц было
получено всего 206 тонн про-

дукции. Обнаружилось много

технических недоработок в

(Окончание на 2-й стр.).
НА СНИМКЕ (внизу) смена

Ю. В. Степанова. В этом го-

ду этот коллектив 7 раз зани-

мал первое место в соревнова-

нии среди смен установки.



|-| AK уже сообщалось,
18 ноября состоялась

отчетно-выборная проф-
союзная конференция

производственного объ-
единения «Ленинград-
сланец».

Первое впечатление: кол-
лектив на пути к выздоровле-

нию. От какой болезни, думаю,
объяснять не надо, читатели

достаточно хорошо знакомы с

коллизиями. расколовшими

горняков на группировки. Пом-
нится, несколько месяцев на-

зад конференция, на которой
предполагалось провести довы-
боры в профком, с самого на-
чала пошла по непредсказуемо-

му пути, даже при формирова-
нии состава президиума нача-

лись настолько резкие разно-

гласия, что были предложены

два абсолютно разных его со-

става. Нынче такого не было,
да, собственно, и президиума

в привычном понимании этого

слова не было, были четверо
сопредседательствующих.

В выгодную сторону отли-

чался и доклад председателя
профсоюзного комитета Ю. К.
Кулевского. Не было в нем

цифр, подчеркивающих число
побед в соревновании и коли-

чество награжденных, цифр
перевыполнения планов, цифр
прогулов и прочих нарушений.
Был рассказ о делах, о поисках

путей активизации работы, обу-
чения профсоюзного актива.

Много места отводилось со-

стоянию охраны труда и забо-
леваемости и сопряжённых с

этим профилактике, физкуль-
турно-оздоровительной работе,
в том числе, проблемам сана-
тория-профилактория и обеспе-
чению путевками в дома от-
дыха и пансионаты. Коснулся
докладчик проблем культуры,

строительства жилья, высказал

свою точку зрения на «тало-

низацию» и загрузку в связи

с этим профкомов несвойствен-
ными им функциями.

Всего . одну цитату приведу

из доклада. Она имеет прин-

ципиальное значение — это

взгляд профкома на суть сво-

ей работы. «Бытует мнение,

что хорош тот профком, пред-

седатель которого конфликтует

точного конструктивного об-
суждения докладов председате-

лей профкома и ревизионной
комиссии началось выдвиже-

ние кандидатов в новый со-

став профкома. Предполага-
лось первоначально избрать
семнадцать членов, то есть

вдвое сократить по сравнению

с прежним. Можно спорить о

численности, но отчетливо

ясно, что семнадцать человек

ПЕРЕМЕНЫ
с администрацией, с директо-

ром. Мы же считаем, что

должно быть взаимное уваже-

ние. надежный деловой кон-

такт, все дела должны вы-

полняться по закону. И взаи-

моотношения должны строить-

ся так, чтобы не шли во вред

общему делу.

Основным документом, на
основании которого должны

строиться взаимоотношения,
является коллективный дого-

вор. Последние годы колдого-

вору Уделялось недостаточно

внимания. А ведь он сегодня

является пока единственным

самым надежным рычагом, с

помощью которого профком,
от имени коллектива, может

влиять на администрацию.

В объединении уже нача-

лась подготовка по выработке
условий колдоговора на 1990
год. Начали поступать предло-

жения... И чем полновесней и

конкретней будет коллектив-

ный договор, тем надежней бу-
дут защищены трудовые и со-

циальные интересы трудящих-
ся».

О защите трудовых и соци-

альных интересов и пришлось

вспомнить, когда после доста-

оперативно соорать легче для

решения вопроса, а мобильность
при нынешних быстро сменя-

ющихся общественных и про-

изводственных ситуациях —

дело не последнее. Вот тут и

выявилось, что многие делега-

ты не представляют себе функ-
ций профкома, ведь это не соб-
рание представителей всех

трудовых коллективов, то есть

не второй вариант совета тру-

дового коллектива, а вырази-

тель общих профессиональных
интересов. Люди вставали и

говорили, к примеру, следую-

щее: «Мы от участка ШТ двух

представителей давали, а в

списке один», «от участка № 9
сразу двое, а от двенадцатого

— ни одного». Но ведь если

опять включать представите-

лей каждого участка, то при-

дешь к тому, от чего стремил-

ся уйти — к непомерно разду-

тому профкому. И потом, раз-

ве бригадир проходчиков уча-
стка № 9 А. С. Пекарев, к

примеру, не должен знать

проблем проходчиков всей
шахты? К тому же кто мешает

бригадирам собраться п ска-

зать ему: мы тебя в профком
выбрали, вот тебе пакет наших

треоовании и предложении.

Воюй за них. И если в проф-
ком избран действительно ак-

тивный и принципиальный че-

ловек, то пользы от него бу-
дет больше для общего дела,

чем от десятка выразителей
местнических участковых ин-

тересов.

При обсуждении кандидатур

конференция пережила крити-

ческий момент: выборы предсе-

дателя было решено провести

тайным . голосованием на аль-

тернативной основе. Из зала

предложили внести в список

вместе с, так сказать, офици-
альным кандидатом Ю. К. Бу-
левским кандидатуры на-

чальника участка № 5 . В. В.
Константинова и горного .мас-

тера В. С. Морозова. Посколь-
ку Константинов, как оказа-

лось, на конференции не при-

сутствовал, то его кандидатуру

в список не включили, а про-

тив внесения имени В. С.
Морозова выступили директор

объединения Г. Б. Фрайман,
заместитель директора по шах-

те «Ленинградская» И. А. Со-
гомонян, секретарь партбюро
добычных участков этой нее

шахты Б. С. Брезгин, секре-

тарь парткома объединения
A. В. Андреев. И это друж-

ное выступление «верхов» вы-

звало активное неприятие в

зале.

При голосовании, однако, за

включение кандидатуры

B. С. Морозова в список было
подано лишь 58 голосов, 78
человек проголосовали против,

17 воздержались. Что делали

в этот момент еще около 70
делегатов ( зарегистрм ровалось
225 человек), выяснить не уда-

лось. Интересно, что несколь-

кими минутами раньше, когда

решали, продолжить выдвиже-

ние кандидатур в состав проф-
кома или прекратить, в голосо-

вании участвовало на двадцать

человек больше и один голос

решил исход в пользу продол-

жения. (Всего в профком вы-

двинули 22 кандидатуры). Но
это уже к вопросу о жизнен-

ной позиции делегатов, ведь

всего их было избрано 312.
Где остальные? Не все же они

болели или были заняты на

производстве.

И в этой ситуации верно по-

ступил Ю. К. Кулевский, По-
скольку подошло время пере-

рыва. то сразу после него

Юрий Константинович попро-

сил слова и предложил вы-

брать председателя все-таки на

альтернативной основе. Был в

этом известный риск, ведь его

мало еще кто знает, за исклю-

чением тех, с кем он работал
на третьей шахте. Один из

делегатов так и заявил: «Я
только тут узнал, как Кулев-
ского по имени _ отчеству зо-

вут, а Морозова давно знаю».

Обсуждение продолжалось, в

список внесли кандидатуры

начальника участка № 9 шах-

ты «Ленинградская» А. В.
Крихуна и заведующего гор-

ными работами этой же шахты

М. М. Лимберова.
Большинство отдало пред-

почтение Ю. К. Кулевскому.
В профком из 22 выдвину-

тых прошли 21, набравшие
более половины голосов, так

что состав несколько увеличил-

ся против намеченного.

В работе конференции уча-

ствовал председатель гориспол-
кома Я. Я. Богданов. Он вы-

ступил и ответил на многочис-

ленные вопросы.

Главное же состоит в том,

что перспективы производст-
венной деятельности объедине-
ния расширяются, а именно в

труде крепнет трудовой кол-

лектив.

В. ИВАНОВ.
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Установке — 10 лет
(Начало на 1-й стр.).

проекте и производство при-

остановили на реконструкцию.

В цех пришли лучшие брига-
ды ремонтно-механического це-

ха и ремонтно-строительного
управления. Устраняются не-

доработки проектантов и сно-

ва, уже второе, включение тех-

нологического оборудования.
Одновременно проводятся по-

пытки освоения еще одного ви-

да продукции — смолы поли-

инденовой, но безрезультатно.
Растет выпуск товарной

продукции. В 1983 году уста-

новка еыходит на проектную

мощность, несмотря на воз-

никающие трудности, как, на-

пример. ликвидация выбросов
смолы на технологическое обо-
рудование. Растет мастерство
и опыт обслуживающего пер-

сонала. Создается монолитный
работоспособный коллектив,

которому любые задачи, по
плечу. НПС становится кузни-

цей кадров для завода. Мно-

гие свои практические знания

пополнили теоретическими,
учась в вузах страны. После
окончания института становит-

ся инженером и переводится

в центральную исследователь-
скую лабораторию Е. Кузне-
цова. JI. В. Черноок теперь

инженер цеха биохимической
очистки. Бригадир электромон-

теров Г. И. Рыбкин — мастер

участка. Растет от начальника

смены до начальника конст-

рукторского отдела завода
С. Д. Третьяков,

Осваиваются новые виды

сырья. Начата переработка от-

ходов полистирола. В 1985 го-

ду по рекомендации специали-

стов ЦТИЛ н по ими же раз-

работанному технологическому

регламенту на основе выраба-
тываемой смолы и каменно-

угольного сольвента осваива-

ется выпуск нового вида про-

дукции — синтетического лака

для замены растительных ма-

сел в производстве олифы

«Оксоль». Синтетический лак

также стал использоваться в

рецептуре производства слан-

цевой уплотнительной мае ги-

ки. Все эти мероприятия спо-

собствовали тому, что к 1988
году проектная мощность была
перекрыта на 129,4 процента.

Стране стали необходимы,
как воздух, заменители пище-

вых растительных масел в хи-

мической промышленности .

Было принято решение о рас-

ширении производства, для че-

го начато строительство

третьей нитки установки. В ка-

нун юбилея она была законче-

на и предъявлена приемной
комиссии. Пуск п освоение но-

вых производственных мощно-

стей даст дополнительно еще

25000 тонн смолы и 35000
тонн каменноугольного соль-

вента.

А. РОДИОНОВ,
начальник цеха.

НА СНИМКЕ: председатель

цехкома Г. А. Иванова и пред-

седатель СТК цеха В. Г. Мыс-
ляев.

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ
План по производству продукции для заключения договоров

за 10 месяцев текущего года выполнен на 98,7 процента, что

значительно меньше уровня прошлого года — 99,9 процента.

Объем недопоставленной продукции составил 1938 тысяч

рублей. Три предприятия не справились с. выполнением дого-

ворных обязательств: СПЗ «Сланцы», мехлесхоз, лесокомбинат.
По сравнению с соответствующим периодом прошлого года

объем промышленного производства увеличился на 4,2 про-

цента. Снизили выпуск продукции к уровню прошлого года:

гормолокозавод 97,4 процента и лесокомбинат — 99,2
процента. Улучшил свои показатели за 10 месяцев мехлес-

хоз. ■ Не справился с плановым заданием 10 месяцев один

лишь цементный завод. Им недодано товаров на сумму 4,1 мил-

лиона рублей.
План по производству непродовольственных товаров (без

товаров легкой промышленности) выполнен на 103,3 процента.

План по прибыли промышленными предприятиями выпол-

нен па 112,3 процента. Не выполнили план по прибыли мя-

сокомбинат, мехлесхоз.

ТОРГОВЛЯ
План розничного товарооборота государственной и коопера-

тивной торговли выполнен на 103,7 процента, по продаже ал-

когольных напитков — на 98 процентов.

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО
За 10 месяцев 1989 года в совхозах Сланцевского района

произведено 1721 тонна мяса (в живом весе), это на 8 процен-

тов меньше, чем за такой же период прошлого года, 21460
тонн молока (на 4 процента меньше), 4,2 млн. штук яиц (на
12 процентов меньше).-

Средний удой молока от одной коровы снизился на 10 кило-

граммов по сравнению с аналогичным периодом прошлого го-

да и составил 2711 килограммов, что значительно меньше
среднеобластного уровня, который составляет 3361 килограмм.

Продуктивность коров снизилась в совхозах «Осьминскнй»,
«Старопольский», «Аврора».

Яйценоскость кур-несушек за 10 месяцев составила 115
штук, что на 32 процента меньше, чем за соответствующий
период 1988 года

Государственные закупки продуктов животноводства за
прошедшие 10 месяцев составили: скота и птицы — 1950
тонн, молока — 21458 тонн, яиц — 3,7 млн. штук, что соот-

ветственно на 7,5 и 16 процентов меньше уровня прошлого го-

да.
КАПИТАЛЬНОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

В январе — октябре освоено 6.9 млн. рублей государст-
венных централизованных капитальных вложений, в том числе

выполнено строительно-монтажных работ на 5,2 млн. рублей.
Лимит, установленный на год, освоен соответственно на 70 и

69 процентов.

Объем подрядных работ, выполняемых собственными си-
лами строительно-монтажными организациями, осуществляющи-

ми свою деятельность на территории района, составил 98,1 про-
цента плана 10 месяцев. Не обеспечили выполнение заданий
по этому показателю ПМК-15 и трест № 63.

В октябре сдан в эксплуатацию 100-квартирный жилой
дом для семей шахтеров полезной площадью 6186 кв. м.

Сланцевский городской отдел статистики.

5 стравяца
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НАША
НАРОДНАЯ ДРУЖИНА

Созданная на заре совет-

ской власти наша народная

милиция всегда стояла и

стоит на страже государст-

венных интересов, охраны

социалистической собствен-
ности, прав и свобод граж-

дан.

Активную работу по пре-
дупреждению правонаруше-
ний ведут участковые инс-

пекторы совместно с добро-
вольными народными дру-
жинами. В том числе и дру-

жина нашего завода резино-

вых изделий, в которой на-

считывается около 100 чело-

век, оказывает посильную

помощь ОВД. Как отмеча-

лось на городском слете, мы

занимаем второе место сре-

ди дружин города. С отме-

ной поощрений за работу в

ДНД активность ее членов

заметно снизилась, но мы

обязаны внести определен-

ный вклад в укрепление

социалистической закон-

ности и правопорядка.

Каждый член доброволь-
ной народной дружины

должен более ответственно

отнестись к своим обязан-
ностям, не ждать нажима и

указаний сверху, как это де-
лают товарищи из метроло-

гической лаборатории, а ино-
гда и заводоуправления. Им
нужно брать пример с дру-
жин цехов резиновой обуви,
резинового регенерата, ОТК,
которые кроме дежурств по

графику всегда готовы при-

нять участие в городских

рейдах.
В заключение хотелось бы

обратиться к общественнос-
ти, ко всем членам ДНД —

будьте более организованны-

ми и сплоченными, чтобы по-

мощь работникам ОВД бы-
ла более ощутима.

С. ПРОНИН,
командир ДНД завода
резиновых изделий.

Не гак давно Сланцев-
ским городским народным

судом, во время выездного

заседания было рассмотрено

уголовное дело по обвине-
нию С. В. Жаренова в со-
вершении преступления,

предусмотренного ч. I ст.

180 Уголовного кодекса

РСФСР. Жаренов обвинял-
ся в том, что он сделал в

милиции заведомо ложное

заявление о якобы совер-
шенном преступлении —

угоне неизвестными преступ-

никами легковой автома-

шины райагростроя, которая

была вверена ему по служ-

бе.
На самом же деле он, вер-

нувшись на автомашине из

командировки, поздно вече-

ром, встретил двух своих

знакомых в компании с дву-

мя девушками. Все они на-

ходились в нетрезвом состо-

янии и желали продолжать

развлечения. Жаренов, не

долго думая, повез всех ка-

таться на служебной маши-

не. «Прогулка» была пре-

рвана сотрудниками ГАИ.
Но Жаренову удалось убе-
жать, а автомашина была
доставлена в отдел внутрен-

них дел.

Трудно сказать, на что

рассчитывал Жаренов, но на

следующий день он явился в

милицию и заявил, что ма-

шина была угнана неизвест-

ными преступниками от его

дома.

Тогда же у него было
взято официальное заявле-

ние о совершенном преступ-

лении иод роспись. Офицер
милиции предупредил его об
уголовной ответственности за

заведомо ложный донос. Но
это не смутило Жаренова, и

он потребовал розыска пре-

ступников. Проверкой, ко-

торая по заявлению стала

проводиться сотрудниками

уголовного розыска, были
установлены фактические
обстоятельства происшест-

вия с автомашиной райагро-
строя, а в отношении Жаре-
нова было возбуждено уго-

ловное дело.

Фабула этого преступле-

ния достаточно проста, и

на первый взгляд не такой
уж серьезный проступок со-

вершил Жаренов, пытаясь,

как он сам пояснил, избе-
жать ответственности за ис-

пользование служебной ав-

томашины в личных целях.

Но не случайно это дело

было рассмотрено на выезд-

ном заседании под председа-

тельством председателя

Сланцевского горнарсуда

Г. Е. Прокофьевой. Преступ-
ление, которое совершил

Жаренов, отнесено законом

вали ложные доносы. Дей-
ствительно, подозрение в

угоне автомашины могло

пасть на какого-либо другого

человека. Привлечение его

в ходе расследования даже

в качестве подозреваемого

существенно бы ограничило

его гражданские права. По-
этому законом установлено

наказание за ложный донос

в виде лишения свободы
сроком до 2 лет или испра-
вительных работ на тот же

срок.

При рассмотрении дела

Жаренова судом было обра-
щено внимание на отсутст-

Ответственность
за " донос

КОМИТЕТ—
В БОРЬБЕ

С ПРЕСТУПНОСТЬЮ
В Сланцевском районе соз-

дан временный комитет по

борьбе с преступностью, в ко-

торый вошли руководители

крупных промышленных пред-

приятий, организаторы обще-
ственной оаботы, представите-

ли советских партийных орга-

нов, работники отдела мили-

ции, суда, прокуратуры. На
первом своем совещании они,

наметили пути, которые при-

ведут к снижению преступно-

сти в городе и районе. Один
из важных вопросов, который

решили члены комитета, это

бытовое устройство судимых, '

которые прибывают в район из

мест лишения свободы. В рай-

оне все еще высокий процент

рецидивной преступности, и

чтобы снизить количество пов-

торных преступлений, работни-
ки милиции, которым прихо-

дится в основном первыми

встречаться с этой категорией
лиц, уже много лет ставят на

всех встречах с руководителя-

ми горисполкома, ГК КПСС,
на заседаниях горисполкома,

координационного совета, наб-
людательной комиссии вопро-

сы бытового и трудового

устройства судимых.

Эти вопросы последнее вре-

мя решаются более основа-

тельно. В нашем районе для

людей, вернувшихся из мест

лишения свободы, есть специ-

альные комнаты, выделенные

в общежитиях «Молодежное»
— от строительного треста

№ 63, и для женщин— в обще-
житии «Аэлита» от швейной
фабрики. Это утверждено ре-

шением горисполкома № 272
от 7 июля 1988 года. И пока

эти люди не устроятся на ра-

боту, они могут жить в этих

общежитиях. А теперь решил-

ся вопрос с их бесплатным пи-

танием. После того, как толь-

ко они обратятся в отдел внут-

ренних дел за помощью в

трудоустройстве, им вместе с

направлением на работу дают

направление в общежитие и

талоны на питание в столовой.
Они могут пообедать в столо-

вых, которые находятся пря-

мо в общежитии «Молодеж-
ное». на территории пассажир-

ского автопредприятия, в сто-

ловой № 1. Расходы взял на

себя комбинат общественного
питания.

Решив окончательно эти

вопросы, мы сможем в какой-
то степени облегчить жизнь

этих людей, пока они зара-

ботают первую получку и смо-

гут обеспечить себя питанием.

Этим самым мы решаем важ-

ный вопрос для города, сни-

жаем повторную преступность.

Если раньше кто-то из этой
категории лиц добывал себе
питание путем мелких краж из

магазинов самообслуживания,
из подвалов овощехранилищ,
теперь этого будет меньше.

Впереди еще много нере-

шенных вопросов. Это дли-

тельное время неустройства
на работу, так как некоторые

руководители все еще не же-

лают принимать лиц этой ка-

тегории и дают им отказы. Не-
обходимо отметить, что все-

таки в большинстве руководи-

тели понимают важность свое-

временного трудоустройства
судимых и уже не дают ни од-
ного отказа, а берут в коллек-

тив и работают с этим челове-
ком. Хочется сказать добрые
слова благодарности руководи-

телям предприятий и работни-
кам отделов кадров: ПМК-15,
цементного завода, треста

№ 63, совхоза «Сланцевский».
Если каждый в условиях свое-

го города и района сможет на-
ходить пути в решении этих
вопросов, все это поможет по-
степенно влиять на снижение
преступности.

Л. МИНЯЙЧЕВА,  
старший инспектор ОВД.

к преступлениям против

правосудия. Оно причиняет

вред одновременно двум

охраняемым государством

объектам: во-первых, пося-

гает на правильную деятель-

ность органов правосудия,

дознания, следствия и, во-

вторых, направлено против

интересов граждан.

Поясню, в чем это выра-

жается. В соответствии с

законом органы милиции

обязаны в 3-дневный
срок провести проверку за-

явления и принять решение

о возбуждении уголовно-

го дела или отказе в его

возбуждении. Сроки эти

очень сжаты, что определе-

но стремлением к скорейше-
му раскрытию преступления,

защите законных прав и ин-

тересов граждан.

Все мы знаем, что в це-

лом по стране в последнее

время в силу ряда социаль-

ных причин наблюдается
значительный рост преступ-

ности. В этих условиях со-

трудники милиции, и прежде

всего — уголовный розыск,

напряженно, днем и ночью

работают над раскрытием

преступлений. Поэтому лож-

ный донос — это отвлечение

их от своих служебных обя-
занностей, это ведет к про-

рыву на другом участке их

работы.
Кроме того, оценивая об-

щественную опасность по-

добных преступлений, нельзя

забывать о том, что, к сожа-

лению, во все времена суще-

ствовали и судебные ошиб-
ки, и их совершению в не-

малой степени способство-

вие должного контроля со

стороны администрации рай-
агростроя за использованием

транспорта, а также на по-

ведение молодых людей, ко-

торых так неудачно «прока-

тил» Жаренов. По сущест-

ву толкнув его на скамью

подсудимых, они проявили

полное безразличие к его

судьбе и в ходе следствия,

и в судебном заседании.

Назначая меру наказания

Жаренову, суд учел положи-

тельную характеристику, хо-

датайство трудового коллек-

тива, осудив его не к лише-

нию свободы, а к исправи-

тельным работам по месту

работы.
Отмечу также, что более

строгая ответственность за

ложный донос наступает при

наличии таких квалифици-
рующих признаков, как об-
винение в особо опасном или

тяжком преступлении, ис-

кусственное создание доказа-

тельств обвинения, соверше-

ние преступления с корыст-

ной целью.

В 1988 году за ложный
донос, совершенный с ко-

рыстной целью, были Слан-
цевским горнарсудом осуж-

дены к лишению свободы
Катульский и Мухланов, ко-

торые заявили в милицию

об угоне принадлежащего им

мотоцикла с целью получе-

ния за него страховки.

Ложный донос — опасное

преступление, и за его со-

вершение наступает строгая

ответственность.

В. БУЛАВИН,
сланцевский горпроку-

рор.

г По сводкам службы «02»
Драки, угоны, кражи, тру-

пы, дорожно-транспортные

происшествия — с фактами
такого характера пришлось
встретиться работникам от-
дела внутреннв:х дел в ноя-
брьские праздники. А что за

этими фактами!? Конечно, на-
личие преступяюго мира, от
которого нам, :по всей види-
мости, еще долго не изба-
виться, но еще и той почвы,
которую создаем мы сами,
чтобы кому-то легче было
совершить это противоправ-

ное действие. К примеру,
совершенно спокоен был бы
сегодня А. П. Бондарев,
если бы не ос.танлл свою ма-
шину без присмотра. А в
результате ушепо нанесен в

сумме 266 рублей из-за то-
го, что неизвестный порезал

четыре колеса.

А сколько различных

травм, поступлений в боль-

ницу с сотрясением, перело-

мом челюсти, ушибами и т. д.

и т. п. Кто-то кого-то из-
бил, то ли в семье не пола-

дили, то ли сами были в та-
ком состоянеи , что можно
предположить, спровоциро-

вали драку. По этим заяв-
лениям будут, конечно, раз-
бираться соответствующие

органы. Тём же, кто нахо-
дится на больничной койке

или ходит с приметами наси-
лия и помнит, в каком он

сам был состоянии в момент

драки, есть время подумать,

чтобы впредь больше не ока-

заться в неприглядной исто-

рии.

Не обошлись предпразд-
ничные дни без краж, при-

чем — не того, что плохо

лежит. Прямо из кармана

A. В. Степановой в магази-

не № 47 вытащили бумаж-
ник с документами и деньга-

ми. Так что будьте внима-

тельны. Не исключено, что

карманный вор снова попы-

тает счастья таким же мето-

дом достать деньги.

Надо полагать, воры ору-

дуют не только в местах, где

многолюдно. Так, Дому куль-

туры Больших Полей нане-

сен • большой ущерб — в

сумме около 480 рублей.
Неизвестный выставил окно,

проник в помещение и похи-

тил магнитофон «Юпитер».
А у грузчика лесокомбината
B. А. Иванова похитили,

взломав замок, прямо йз
раздевалки куртку.

Настолько мы привыкли к
фактам припрятывания това-

ров, что было бы удивитель-
но, не будь в сводке пред-

ставителя сферы обслужива-

ния. По всей вероятности, ка
плохих примерах других

здесь не учатся, предпочи-

тают сами шишки набивать.
Так. заведующая буфетом
Дома культуры горняков
А. В. Халдина скрыла пиво

от свободной продажи.

К счастью, не очень доку-

чали сланцевчане пожарни-

кам. Произошло всего лишь
одно загорание от электро-

проводки. Хорошо бы, если
сланцевчане будут также ос-

торожны и в следующий
праздник — новогодний.

У Дома культуры горня-

ков была попытка угона ав-

томашины «Москвич». Задер-
жан А. Н. Кузьмин, прожи-
вающий в квартире 29 дома

24 по улице Кирова.

Ну, а теперь о том, без че-

го не обходится ни один пра-

здник. В нетрезвом состоя-

нии задержаны Р. В. Огур-
цов, проживающий в Ленин-
граде, Ю. Л. Иванов — уча-

щийся речного училища —

тоже гость нашего города,

Р. Ю. Егоров — учащийся
школы № 1 , Ю. В. Макси-
мов — рабочий комбината
«Стройдеталь». Но что при-

скорбно, что среди задержан-

ных были и представители

слабого пола, как принято

говорить. А эти — особо
слабого, потому что не усто-
яли перед чрезмерным упот-

реблением спиртного. Это
учащиеся Г1ТУ-15 М. Не-
красова, Н. Нилова, С. Ми-
хайлова. Новосельской шко-

лы — И.Н. Падрина, В. Ми-
нина, Н. А. Аненкова, рабо-
тающая на базе торга.

Есть факты изъятия само-

гона, браги. В сводке фигу-

рируют фамилии рабочего
завода «Сланцы» М. А. Паш-
кова, Е. А. Петрова, прожи-

вающего в доме № 7 по ули-

це Рабочая, слесаря СМУ

треста «Севзапметаллург-

монтаж» В. А. Васильева.

А вот у Н. П. Бородачева,

1951 года рождения, инва-

лида, изъята конопля, веще-

ство, из которого, как изве-

стно, можно изготовить нар-

котик.

При взгляде на сводку

службы «02» немудрено за-

метить, что большинство ка-

ких-то происшествий проис-

ходит с людьми, которые

были в алкогольном опья-

нении. Вывод может сде-

лать каждый.

В. КАРАСЕВА.



СЛАНЦЕВСКАЯ ГОРПРОКУРАТУРА
ПРОСИТ ПОМОЧЬ

12 октября 1989 года

между 13 и 14 часами в по-
мещении пивного бара на

улице Банковская был из-

бит гражданин П. Граждан,
что либо знающих об этом

происшествии лиро нахо-

дившихся в это время в пив-

ном баре, просим позвонить

в горпрокуратуру по теле-

фону 41-504.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

Воскресный лабиринт. 14.45 —

Телекурьер. 15.30 — Приклю-
чение с продолжением. 15.45
— Сегодня и ежедневно. 16.15
— Северные письма. Передача
2-я. «По былинам сего времени».
17.45 — Утраченные памятни-

ки. Передача 2-я из цикла

«Куранты». 18.10. — Здравст-

НА ЗАПРАВОЧНЫЕ
СТАНЦИИ

ПОСТУПИЛА
В ПРОДАЖУ

десульфатирующая до-

бавка «Иреан-86» для свин-

цовых аккумуляторов. До-

МАГАЗИН № 23
«ХОЗЯЙСТВЕННЫЕ

ТОВАРЫ»
предлагает

универсальное средство

«Мовиль-2». Средство «Мо-
виль-2» предназначается

от коррозиивуйте. 19.30 — Международ- бавка увеличивает срок Для защиты
ный конкурс бального службы новых аккумулято- скрытых полостей (порогов,
<■• Ьалтиискии кубок-89». 21.00 л J ппрпьп ртпрк пям

- 7 -шеи 20 по — Мпнитпп ров в 2 раза и восстанавли- корпусов дверей, стоек, лан-

Анне Степановне
ГРИНЕВИЧ,

Валентине Васильевне
ТИТОВОЙ

Поздравляем пас с юбилеем
н правом ухода на заслужен-

ный отдых. Желаем вам ог-

ромного счастья, крепкого здо-

ровья, долгих лет жизни.

Администрация, партийная,
профсоюзная и комсомоль-

ская организации завода

резиновых изделий.

кестр. 19.40 — А. Адоскин
«Ваш доброжелатель «Козьма
Прутков». Телеспектакль.
21.00 — 7 дней. 22.00 —

Мысли о вечном. Воскресная
нравственная проповедь. 22.15
— Художественная гимнасти-

ка. Кубок Интервидения. 23.15
— Музыкальная ярмарка.

Клуб деловых людей междуна-

родного телевизионного фести-
валя «Ступень к Парнасу».

7 дней. 22.00 — Монитор.
23.00 — Поп-антенна.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 27 НОЯБРЯ

9.05, 10.00 2- Литература.
6 кл. 9.30 — Музыкальный
фильм. 10.25 — «Женихи».
Худ. ф. 17.30 — Телетайп.
17.35 — Монитор. 18.35 —

двигателей в зимнее время.

При соблюдении техни-

ческих условий эксплуата-

ции аккумуляторов добавка
Мультфильм. 18.45 — Муз. ф. . увеличивает срок их работы
19.15 — За и против. Прямой о_ л

эфир. 20.15 — Телестанция г тл qr q

«Факт». 20.35 — Большой фе- Стоимость «Иреан-8Ь» 3

Иде Ивановне
РОЗА

Поздравляем с юбилеем. Же- рия. «Шире круг»”
лаем счастья, здоровья и бла-
гополучия.

Коллектив столовой № 14.

стиваль. 20.45 — Спорт, спорт, рубля 95 копеек.
* * * спорт. 21.00 — «Время».

00.05 — «По семейным об- 21.40 — 600 секунд. 21.50 — »
3—1

стоягельствам». Худ. ф. 2-я се- Реклама. 21.55 — Пятое ко-

лесо. 23.25 — Розыгрыш. Пе-

Ирине ПРОХОРОВОЙ
и Сергею СМИРНОВУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем вам любви, дружбы,
счастья, верности.

Бригада ГРОЗ А. Серге-
ева шахты «Ленинград-
ская».

Вторая программа

8.00 — На зарядку стано-

вись! 8.15 — На экране служ-

ба — «01». 8.45 — «Я тебя
люблю». Худ. фильм. 10.05
— Спорт для всех, 10.20 —

Если вам за... 11.05 — Ново-
сти. 11.15 — Делай с нами,

делай, как мы, делай лучше

нас. 12.15 — док. фильм.

сенная лотерея.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 26 НОЯБРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — Детский экран. 9.40 —

Телешкола. 10.00 —■ Заглянем
в кухню! 10.30 — Телетеатр.
-12. U0 —• «Остров сокровищ».

Худ. фильм. 13.00

Ирине ПРОХОРОВОЙ
и Сергею СМИРНОВУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем вам любви, дружбы,
верности на всю вашу жизнь.

Коллектив магазина № 23.

Шахмат-
12. 50 — Давайте разберемся, ная школа. 13.30 — 10 олим

Здоровый образ жизни: что та- ™йских стартов. 13.50 — Те _ _

кое? 13.25 — Жанна. Частный лефильм. 15.00 — Как дела? ул. Заводская, дом 1, отдел

случай. О нравственном воспи- 15.30 — Гимнастика. 16.25 — кадров СРСУ СПЗ «Слан- кузовные работы,      
1 О Rpuonuao Т-Т1ЛГУГОЛО ц.л.о 1 C О ГЛ г " ^

ров в 2 раза
вает старые аккумуляторы жеронов и т. п.), а также
до исходных номиналов, временной защиты низа ку-
улучшает хранение и запуск зова и арок колес. Цена

«Мовнль-2» I рубль 30 ко-

пеек, масса 410 граммов.

Посетите наш магазин!
1 — 1

•
ВНИМАНИЮ

АВТОЛЮБИТЕЛЕЙ
При Сланцевской нефте-

базе организован коопера-

тив «Автолюбитель», ока-

зывающий следующие услу-

ги населению:

техническое обслужива-
ние и ремонт автомобилей,

смена и доливка масел,

воды, тосола,

проверка давления и ре-

монт шин,

ремонт аккумуляторных

батарей,
смазка автомобилей,
медницкие, сварочные и

СРСУ СПЗ

«СЛАНЦЫ»

п,рнгпаша<гт

на постоянную работу
ПЛОТНИКОВ,
СТОЛЯРОВ,
РАМЩИКА 4 — 5 разря

дов со сдельной системой
оплаты труда.

Обращаться по адресу:

Марине ВОРОНОВОЙ
н Василию ПЕВЧЕНКО

Поздравляем вас с днем сва-
дьбы. Желаем семейного счас-
тья, крепкой любви на всю

жизнь.
Администрация, партийная,
профсоюзная и комсомоль-

ская организации завода

резиновых изделий.

~Ольге ФЕДОТОВОЙ
и Виктору СОКОЛОВУ

Поздравляем с бракосочета-
нием. Желаем семейного сча-
стья, верности, большой насто-
ящей любви на всю жизнь.

Коллектив магазийа № 26.

Ирине Ивановой
и Сергею ЛЕМЕШЕВУ

Сердечно поздравляем вас с

этим радостным событием —

днем бракосочетания. Желаем,
чтобы через всю жизнь вы про-
несли любовь, нежность и взаи-

тании школьниц. 13.40 — Вечерняя программа. 16.30
Док. фильм. 14.40 — Про- Биржа. 17.00 — Юпитер. 17.30
грамма телевидения ФРГ. Док. — Монитор. 17.55 — Реклама,
фильм. Новеллы из худ. филь- 18.00 — Песни сету. Ансамбль
ма «Якоб и Аделе». 16.00 — «Лейко». 18.15 — Канал + 1.
06 организации музея в доме, 19.15 — Реклама. 19.20 —

где жил М. М. Булгаков. 16.30 Университетскому образованию
— Слова из твоей колыбельной, на эстонском языке- — 70 лет.

17.00 — Новости. 17.10 — Студенческие организации.

Творческий вечер композитора 19.45 — Актуальная камера.

О. Денисова. 18.05 — Киносер- 20.00 — Канал + 1. 21.00 —

пантин. Дубль 2-й. 21.00 — Угол зрения. 21.45 — Спорт,
7 дней. 22.00 — Киносерпан- спорт. 22.00 — Мы не хотим

тин. Дубль 3-й. 00.00 — Это курить! 22.45, 00.15 — Теле-
волнует мир.

цы», телефон 51-538.
3—3 двигател^

СЛАНЦЫРЕМТЕХ-
АГРОПРОМСНАБУ

требуются

проверка работы и регу-

лировка систем

зажигания,

проверка и регулировка

давления на С. Д. и другие

различные виды работ.
Услуги оказываем по го-

ПОНЕДЕЛЬНИК, 27 НОЯБРЯ лав Фе Д°Р ов

ющего по материально-тех-

визионное знакомство. Святое- ническому снабжению,

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Советы чемпионов начинающим

спортсменам. 9.20 — «Асса».
Худ. фильм. 1-я и 2-я серии.

11:50 — Очевидное — неверо-

ятное. 15.30 — Родной язык.

Кино

НАЧАЛЬНИК тракторно- сударственным ценам,
ремонтного цеха, Пользуйтесь услугами на-

ЗАМЕСТИТЕЛЬ управля- шего кооператива.
Кооператив «Автолюби-
тель».

3—1
•

ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25
ноября — «Данди по прозвищу

«Крокодил». Начало в 17, 19
якутский. Передача из часов. 26 ноября — «Крокодил

Якутска. 16.10 — В мастер- Данди II». Начало в 17, 19, 21 щаться в отдел кадров, те

ской художника. Н. Андронов, час. Для . детей. Сборник мульт- гтрФпн- 9-1Q-Q8
16.25 — Док. фильм. 16.50 — rhmthMnR Наняты и 14 штв ЛСфОН. — 1У УО.

МЕДНИК,
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАР-

ЩИК,
СЛЕСАРЬ - САНТЕХ-

НИК,
СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК.

С предложениями обра-

фильмов. Начало в 15 часов.

Мультфильм. 17.00 — Фило- КИНОТЕАТР «ТРУД». 25
лософские беседы. 17.45 — ноября — «Две стрелы». На-

Деткий час. (С уроком фран- чало в 16, 18, 20, 21 час 50
моуважение. Совет вам да лю- цузского языка). 18.45 — Се- минут. Для детей. Сборник

3—1

СЛАНЕЦ»
иригяаишет на работу

ВОДИТЕЛЕЙ I и II
класса для работы на ав-

тобусах.

3—3

бовь.
Администрация, партийная,
профсоюзная и комсомоль-

ская организации СЗ СМУ
треста «СЗММ».

Вторая программа

годпя в мире. 19.00 — Мы и мультфильмов. Начало в 14

экономика. 19.45 — Народный часов. 26 ноября — «Две стре-

артист СССР А. Дикий. 21.00 лы». Начало в 14, 16, 18, 20,

— «Время». 21.40 — По one- 22 часа. Для детей. «Удиви!
ративным сводкам (МВД СССР тельная находка, или Самые
сообщает). 21.50 — «Отец в обыкновенные чудеса». Нача-

комапдировке». Худ. ф. 1-я се- ло в 12 часов. 27 ноября —

рия. 22.40 — Сегодня в мире. «Две стрелы». Начало в 16.20

22.50 — Программа ВПТО 18.10, 20, 21 час 50 минут

«Видеофильм». «Третий эк- КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА,
ран». 25 ноября — «Робот-полицей-

ский». Начало в 14, 22 часа.

«Частные уроки». Начало в

8.00 — Утренняя гимнасти- 18.15, 20 часов. «Индиана
ка. Учебная программа. 8.15 Джонс и храм судьбы». Нача-
— Альманах. 8.35, 9,35 — ло в 16 часов. 26 ноября —

Литература. 9 кл. 9.05 — Италь- «Робот - полицейский». Нача-

янекии язык. 10.05 — Русский ло в 16 часов. «Частные уро-

язык. 10.35, 11.35 — История, ки». Начало в 20.15, 22 часа.

6 кл. 11.05 — Новости. 11.15 «Индиана Джонс и храм судь-

— Новости. 11.15 — Альма- ба». Начало в 18 часов. Для
нах. 12.05 — «Наследство», детей. Сборник мультфильмов.
Худ. фильм. 13.30 — Док. ф. Начало в 14 часов. 27 ноября
14.00 — Концерт. 14.30 — — «Робот - полицейский». На-

Служу Советскому Союзу! чало в 18, 20, 22 часа

(ВСК). 17.00 _ Новости. 17.10 ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
« Никколо Паганини». X. ф. 1-я КОВ. 25 ноября — «Кинг-
серия. 18.20 — Настольный Конг». (Две серии). Начало в

теннис. 19.00 — Ступень к 15 часов. «Брак по-нтальян-

Парнасу. 19.20 — Исполнение ски». Начало в 18 часов. 26
желаний. 20.00 — Спокойной но- ноября — «Кинг-Конг». (Две
чи, малыши. 20.15 — Телевизи- серии). Начало в 16 часов.

очерк о жертвах ста- «Кинг-Конг жив». Начало в 18
21.00 — часов 30 минут. Для детей.

ЛЕНИНГРАДСКИЙ
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ

СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫЙ ИНСТИТУТ

Елене ДРЫГИНОИ
и Сергею ИВАНОВУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем вам любви, дружбы,
верности на всю вашу жизнь.

Коллектив кондитерского

цеха комбината общест-
венного питания.  

|

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 26 НОЯБРЯ

8.15 — Ритмическая гимна-

стика. 8.45 — Тираж '«Спорт-
лото». 9.00 — С утра порань-
ше. 10.00 — Служу Совет-
скому Союзу! 11.00 — Утрен-
няя почта. 11.30 — Вокруг
света. Альманах. 12.30 — Вол-
шебник Лала. 14.00 — Му-
зыкальный киоск. 14.30 —

День открытых дверей. 15.30 —

Играет Государственный квар- онный

тет им. Д. Шостаковича. 15.40 линских репрессйй.
— Взгляд. Воскресный вы- «Время». 21.40 — По опера- «Куда доскачет ранняя пташ-

пчек. 16.40 — VIII Междуна- тивным сводкам (МВД СССР ка». Начало ж 11 часов

родный фестиваль телепро- сообщает). 21.50 — Док. ф КЛУБ «ШАХТЕР». 25 но-

грамм народного творчества 22.35 — Утренняя почта. Пон- ября — «Шок». (Две серии).

«Радуга». 17.00 — Сельский торение. 23.05 — Новости. Начало в 17, 20 часов. 26 но-

час. 18.00 — Международная nOKA’^KiRAF'T тшнингг» д п ября — «Шок». (Две серии). На-
панорама. 18.45 - Мульт- ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД ча £ 0 в 1? 20 ч^ов д£я ^ етей _

фильм. 19.20 — Играет^ Мос- ВОСКРЕСЕНЬЕ, 26 НОЯБРЯ Сборник мультфильмов. Нача-
ковский симфонический ор- 10.00 — День седьмой, или ло в 11 часов.

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

на заочное обучение в 1990 году на факультеты:
АГРОНОМИЧЕСКИЙ с отделениями — общая агроно-

мия, защита растений, плодоовощеводство, ЗООИНЖЕНЕР-
НЫИ, ЭКОНОМИЧЕСКИЙ с отделениями — экономика к.

управление в отраслях агропромышленного комплекса,

бухгалтерский учет, контроль и анализ хозяйственной дея-
тельности в сельском хозяйстве, ИНЖЕНЕРНЫЙ с отде-

лениями — механизация сельского хозяйства (имеет спе-

циализацию по организации и технологии ремонта машин),
электрификация сельского хозяйства, промышленное и граж-
данское строительство.

Поступающие на агрономический и зооинженерный фа-
культеты сдают вступительные экзамены по биологии (уст-
но), химии (устно), русскому языку и литературе (письмен-
но).

На экономический факультет — по математике (устно),
биологии (устно), русскому языку и литературе (письмен-
но).

На инженерный факультет — по математике (устно),
физике (устно), русскому языку и литературе (письменно).

Лица, окончившие средние специальные учебные заведе-
ния и проработавшие по специальности не менее одного года,

при поступлении на соответствующие специальности прини-
маются без вступительных экзаменов по результатам пред-

метного собеседования.
Заявления и документы направлять в адрес приемной

комиссии: 189620, Ленинград — Пушкин, ул. Комсомоль-
ская, 14. Телефон 470-34-20.

Прием заявлений с 1 ноября 1989 года по 15 января
1990 года. Вступительные экзамены и предметное собеседо-
вание с 16 января по 15 марта. При институте работают
подготовительные курсы. Телефон курсов 470-77-30.

Студенты - заочники во время обучения полностью обес
печипаются общежитием и учебно-методической литерату

рой.

2—1

Гнета ««дается па

■терминам, средам, четвергам,

ытвкцам в сгбФатав
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